
本报讯（记者 王继兵 刘俊礼）昨日
上午，全市秋冬重点工作推进会召开，
安排部署今冬明春重点工作，要求全
市上下把握季节特征，抓好阶段性重
点工作推进，迅速掀起秋冬建设热潮，
确保各项建设取得更好成效。

市领导吴天君、马懿、王璋、白红战、
王林贺、高建慧、孙金献、张建慧及在
郑的副市厅级以上领导干部出席
会议。

市领导王林贺、副市长张俊峰、
杨福平分别就生态水系、生态廊道、
城建城管工作和农业农村重点工作进
行点评部署。各开发区、县（市）区作
了表态发言。

市委副书记、市长马懿在安排部
署工作时指出，做好秋冬农业农村重
点工作决定全年、影响来年、意义重

大，各级党委、政府要紧紧围绕秋冬季
节特点，把握有利时节，科学安排，强
化责任，全力推进，切实抓好农业生
产、生态林建设、生态水系提升工程、
扶贫开发、人畜饮水安全和县以下新
型城镇化等农业农村重点工作。城建
城管重点工作，对于提升城市承载力、
完善城市功能、提高城市品位，具有强
大的推动和带动作用，各级各部门要
对照目标找差距，集中精力抓建设，紧
紧围绕城市功能提升，切实抓好城建
城管重点工作，扎实开展城市精细化
管理，着力提升城市品位，全力打造畅
通有序、生态环保、宜业宜居、充满活
力的城市环境。

马懿要求，要紧紧围绕完成各项
目标任务，切实抓好三年行动计划收
官工作。各开发区、县（市）区和有关

部门要进一步理清工作思路，紧紧围
绕完成各项目标任务进行再明确、再
部署、再强化，认真梳理各项目标任务
完成情况，逐项查找影响进度的关键
环节，分类制订工作方案和推进措施，
全力冲刺，集中力量攻坚突破，确保三
年行动计划圆满收官。

吴天君强调，把握季节性特点、
阶段性特征，适时确定符合我市实
际的阶段性工作重点，集中力量重
点突破，是市委、市政府一贯的工作
方法。各级各部门要准确把握市
委、市政府的工作意图，把思想和行
动统一到市委、市政府的决策部署
上来，聚焦重点工作，全力以赴、积
极主动地抓好落实，迅速掀起新一
轮秋冬建设热潮，确保各项建设取
得更好成效。

全市秋冬重点工作推进会要求全市上下

把握季节特征 聚焦重点工作
迅速掀起秋冬建设热潮

本报讯（记者 刘俊礼 王继兵）昨日，市
委书记吴天君主持召开全市领导干部会
议，传达学习贯彻习近平总书记在中央
党的群众路线教育实践活动总结大会上
的重要讲话精神和省委书记郭庚茂在全
省党的群众路线教育实践活动总结会议
上的讲话精神，安排部署我市贯彻落实
工作。

市领导马懿、王璋、白红战、王林贺、
高建慧、孙金献、张建慧及在郑的副市厅
级以上领导干部出席会议。

吴天君要求，全市各级领导干部要
认真学习和深刻领会中央和省委领导
重要讲话精神，把握中央和省委要求实
质，坚定从严治党的信心和决心。要深
刻认识党的群众路线教育实践活动的
重要历史地位和重大现实意义，准确把
握中央坚持“党要管党、从严治党”的
鲜明态度，进一步增强责任感和使命

感，切实担负起“党要管党、从严治党”
的政治责任；要深刻认识党的群众路
线教育实践活动的鲜活经验，在新的
起点上深入抓好党的作风建设；要深
刻认识从严治党的更高要求，继续以
作风建设为切入点，把“党要管党、从
严治党”的政治责任真正扛稳抓牢做
实，为推进郑州的改革发展提供更加坚
强的组织保障。

吴天君强调，要切实做好全市党的
群众路线教育实践活动总结工作，把握
新形势下从严治党的规律和方法。他
指出，我市的教育实践活动起步早、行
动快，坚持高站位谋划、高标准推进、高
质量实施，各个环节、各个层面工作扎
实、成效明显。我们要认真总结，通过
总结深刻把握新形势下加强作风建设
的规律和方法，进一步增强全市上下推
进作风建设常态化、密切联系群众的主

动性，增强加强党的建设、完成历史使
命的自觉性。

吴天君要求，要抓好活动收尾工作，
持续推进党的作风建设。要按照中央、
省委要求，在兑现承诺、解决问题上一抓
到底，在专项整治、正风肃纪上一抓到
底，在完善制度体系、严格制度执行上一
抓到底，扎实做好教育实践活动的总结
收尾工作，推动形成作风建设常态化、长
效化机制。重点抓好四项工作：一是认
真学习贯彻中央、省委总结大会精神特
别是习近平总书记、郭庚茂书记重要讲
话精神，切实用讲话精神武装头脑、指导
实践、推动工作；二是敬终如始做好教育
实践活动的总结收尾工作，坚持压茬推
进，狠抓整改落实，确保活动善始善终，
善作善成；三是发挥作风转变成果作用，
促进全年经济社会发展目标实现，以经
济社会发展的成效检验教育实践活动的

成果；四是落实好省委推进两个“四项制
度”建设的部署，形成作风建设常态化、
长效化机制。

吴天君强调，要切实加强领导，持
续加压，狠抓落实。市委教育实践活动
领导小组要坚持工作的高标准、严要
求，持续加大领导组织力度，确保各项
工作有序开展。各督导组要切实负责，
严格把关，严格督导，层层传导压力，
层层把关落实，不断巩固扩大活动成
果。要加强考核验收工作，将教育实践
活动考核验收与年底考核、三年行动计
划考核相结合，准确评价各级领导班子
和领导干部的活动成效和履职尽责情
况，确保各项工作落实到位、有更好的
成效。

各开发区、县（市）区党政主要负责
同志，市直有关单位主要负责同志，市属
新闻单位主要负责同志等参加会议。

市委召开全市领导干部会议
传达学习贯彻中央、省委党的群众路线教育实践活动总结会议精神
安排部署我市贯彻落实工作

今天是第七个“郑州慈善日”
全市已募集善款8900多万元
本报讯 今天，就是第七个“郑州慈善日”
了。从上月起，郑州慈善总会启动慈善
日系列活动以来，全市各界积极响应，
特别是各县市区积极在辖区内开展各
类慈善募捐公益活动，据初步统计，我市
15 个县市区、开发区已募集善款 8900 多
万元。

来自郑州慈善总会的初步统计数据
显示，今年慈善日期间，我市各界慈善活
动蓬勃开展，在各个县（市）区及开发区
中，中牟县募集善款金额最高，达2200万
元。其他募集情况为金水区539万元、二
七区 539 万元、管城区 548 万元、中原区
546万元、惠济区539万元、上街区358万
元、荥阳市 1620 万元、新密市 610 万元、
登封市 630 万元、新郑市 600 万元、郑州
新郑综合保税区（郑州航空港区）50 万
元、高新技术开发区50万元、经济技术开
发区 50 万元、郑东新区 50 万元，合计总
金额达8929万元。

据了解，今天，来自全市的爱心企
业、爱心人士将齐聚市青少年宫进行集
中捐款活动和举办第二届“郑州慈善风
云榜样”表彰活动，我市第七个“郑州慈
善日”又将迎来新一轮的爱心高潮。
郑州晚报记者 裴蕾

本报讯 昨日上午，来自 14 个国家和
地区的 20 多家海外华文媒体看中原
采风团来到我市，就郑州航空港区规
划建设、郑欧班列运行等情况进行参
观采访。

代表团一行先后来到郑欧班列、
郑州海关、航空港经济综合实验区、
机场二期等地，实地感受郑州飞速发
展取得的新成就。在郑欧班列集装
箱中心站，采风团成员看展板、听介
绍，详细了解班列开通以后的运行情
况和物流状态。来到机场二期工
地，四周塔吊林立，工人们正在加紧
施工，现场一派繁忙的景象，成员们
纷纷赞叹郑州速度。“郑州可谓是迎

来了新一轮的大发展期，整座城市都
在大规模建设中，呈现出现代化大都
市的新姿态。”日本《中日新报》社长
刘成说，中欧班列在新丝绸之路经济
带建设中起着重要的推动作用，作为
经济带上的最大枢纽，郑州有着得天
独厚的优势资源，借势而上带动经济
社会发展，从而助推河南乃至整个中
部地区的经济繁荣。

在航空港区，代表团了解到航
空港区目前已拥有全货运国际航
线 26 条，位居中国内陆地区第一，
基本形成覆盖中国内陆 主要城市
与欧、美、亚和大洋洲的航线网络；
预计 2014 年航空港区智能手机产

量将达到 1.5 亿部，成为全球最大
的智能手机生产基地之一，约占世
界 手 机 出 货 量 的 1/7，成员们对此
大加赞赏。

“每次来到郑州都会看到大变
化，今天看到的是规划建设中的郑
州，相信过几年，郑州又是一个新气
象。”海外华文传媒合作组织秘书长、
香港文汇网总裁施倩说，通过这次考
察，看到了郑州发展的新亮点，素材
非常多，回去之后，她们的团队会针
对航空港区、郑欧班列以及 E 贸易等
方面进行更加深入的采访，加大对郑
州的报道力度。
郑州晚报记者 董艳竹

20多家海外华文媒体来郑采风
参观采访郑州航空港区、郑欧班列运行等

国内首部留守儿童预防性侵公益电影

《如果树知道》郑州首映
本报讯 昨日上午，省慈善总会第二届公
益创投大赛获选项目、国内首部留守儿
童预防性侵公益电影《如果树知道》在郑
州首映。该片将于下月全网上线，面向
全国公益播映。

《如果树知道》讲述了一名以树为
友的山区留守女童被性侵后性格发生
巨大变化，内心经历痛苦挣扎，家人得
知后极力隐瞒，导致性侵事件多次发
生，最终在支教老师的帮助下，勇敢报
警并将犯罪嫌疑人绳之以法。片中主
人公实现了从“难以启齿”到“说出来”，
从“家丑不外扬”到“敢于指认凶手”的
心路历程。通过影片，呼吁家长、学校、
教育、司法部门、社工组织共同关注性
侵现象，号召勇敢运用法律来维护合法
人身权益。
郑州晚报记者 裴蕾


